
reformierte 
kirche oberwinterthur 

Protokoll der 4. Kirchgemeindeversammlung 2022/2026 
vom Sonntag, 17. März 2024 112 

Im Saal E3 des Kirchgemeindehauses 

Vorsitz: 
Protokoll: 

Ursula Wegmann, Präsidentin der ref. Kirchgemeinde Oberi 
Jules Fickler, Kirchenpflege 

Anwesend: 26 Personen, davon 21 Stimmberechtigte 

1. Begrüssung 
URW begrüsst die Anwesenden. Anlass dieser KGV ist vor allem der Kreditantrag zur 
Sanierung des Pfarrhauses alte Römerstrasse. 

2. Wahl der Stimmenzähler:innen 
Es werden einstimmig gewählt: Silvia Fröhlich (SF) und Walter Kienast (WK). 

3. Antrag: 
Das Pfarrhaus Alte Römerstrasse 5 in Oberwinterthur wird im Jahre 2024 für 
450 000 Fr. saniert. Die Sanierung beinhaltet die Dämmung der Gebäudehülle, 
den Ersatz der Heizung, den Aufbau einer Photovoltaikanlage und den Ersatz 
der Einbauküche. 
Röbi Rahm als Zuständiger Immobilien von der Kirchenpflege führt durch dieses Geschäft. Der 
genannte Kredit soll an dieser Versammlung bewilligt werden, damit dieses Jahr noch gebaut 
werden kann. Das Pfarrhaus wurde 1952 gebaut, 2008 gab es eine lnnenrenovation. Seit einiger 
Zeit ist im Haus manches erneuerungsbedürftig. 
Total Kostenvoranschlag: Fr. 450 000.- 
Die KP Oberi behandelte den Antrag in ihrer Sitzung vom 6.12.23 und empfiehlt ihn zur Annahme. 
Ebenso behandelte die RPK Oberi den Antrag in ihrer Sitzung vom 31.1.24 und empfiehlt ihn 
ebenfalls zur Annahme. 
Die RPK, vertreten durch A. Hoehener, erläutert: Die Kriterien der RPK waren Dringlichkeit und 
Notwendigkeit, aber auch Sparsamkeit. Alle drei sind erfüllt. 
Es werden noch Beiträge vom Kanton kommen im Rahmen von circa Fr. 50 000.-. 

Abstimmung: Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

JUF: 
URW: 
SF: 
WK: 



4. Mitteilungen 
a. Zentrum am Buck: die Leiterin, Elisabeth Lendenmann, hat ihre Anstellung auf Ende 

März dieses Jahres gekündigt. Damit sah sich die Kirchenpflege vor die Frage 
gestellt, wie es mit dem Zentrum weiter gehen soll. Nach intensiver Diskussion hat sie 
sich, vor allem aus Ressourcengründen, dazu entschieden, das Zentrum zu 
vermieten. Die Quartierarbeit soll aber in veränderter Form weitergeführt werden. 

b. Durch die Kündigung von Elisabeth Lendenmann werden Stellenprozente im Bereich 
Sozialdiakonie frei. Das Pensum von Tobias Kupferschmid wird aufgestockt. Sabine 
Kast, bisherige Mitarbeiterin im Zentrum am Buck, wird der Kirche erhalten bleiben. 
Ruth Schrepfer wird auf Ende August dieses Jahres in Pension gehen. Wir sind 
daran, eine Nachfolge zu finden. Leicht wird dies nicht werden. 

c. Kirchenpflege: Röbi Rahm, Eva Lutz-Stahel und Thomas Hermann werden im 
kommenden Sommer aus der KP austreten. Eine Person als Nachfolger wurde 
bereits gefunden, für Eva und Thomas suchen wir aber nach wie vor Ersatz. Bis zur 
Wahl am 6. Juni hoffen wir, wieder vollständig zu sein. 

d. Ab 1.1.24 wurde die Liegenschaftenbewirtschaftung der Pfarrhäuser neu zu unserer 
Entlastung durch den Stadtverband übernommen. 

e. Die nächste KGV wird am 6. Juni 2024 stattfinden, mit Abnahme der Rechnung und 
der Wahl der neuen KP Mitgliederl 

5. Allfälliges und Aussprache 
Die Präsidentin verweist auf den neu erstellten Flyer, mit dem auf einfache Art ein 
Feedback gegeben werden kann. 
Felix Gietenbruch wird ab diesem Monat wieder 100% arbeiten, ist aber noch nicht ganz 
belastbar. 
Es werden keine Einwände gegen die Versammlungsführung erhoben. 
Das Protokoll wird auf unserer Homepage aufgeschaltet werden. Auch auf dem 
Sekretariat ist es einsehbar. 

Die Präsidentin bedankt sich bei allen Anwesenden und schliesst die Versammlung. 

Für das Protokoll 
Jules Fickler 

Unterschriften: 

Für das Protokoll 
Jules Fickler, Aktuar: 

Die Präsidentin 
Ursula Wegmann 

Erste Stimmenzählerin: 
Silvia Fröhlich 

Zweiter Stimmenzähler: 
Walter Kienast 

~ 7 ~ __;;;; ~ ?- . 

~&~a#- ;;v 


